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河浦高等学校長 木庭 敬勝
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センター試験 １月１６日(土)

修学旅行３日目は、班別東京自主研修です。各班、事前研修で計画を

立てた場所へ、８時４５分に出発しました。それぞれの場所で記念撮影

もしています。初めて経験する大都会に戸惑いもあったと思いますが、

各班で楽しんでいたようでした。最終日は、カップヌードルミュージア
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赤レンガ倉庫周辺散策も各自行い、充実した研修ができたようです。
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びながらも、時間いっぱい雪かきすることができました。
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